

この文書を読まれる貴方へ、

初めまして。私はダニエル・グリショブと申します。ドイツの最古の町、ルクセンブルクの近くにあるトリーアから来ました。（トリーアはカール・マルクスの生まれたところとして有名です）

25歳で、ロシア系のドイツ人です。エクストリームスポーツと旅行が好きです。

前には歌手、ダンサー、そして俳優として活躍しましたが、今はそれを辞め、open endの世界旅行に出発しました。2017年の9月から道中です。この感銘深い世界をもっと知りたいと思っているため、時間を作り、出来れば全ての国を旅行したいと思っています。でも飛行機を使いたくない・・・

貴方がきっと探検家のクリストファー・コロンブスをご存知でしょう。今はグリショブ・コロンブスが道中で、私の冒険をこのブログで御覧できます。www.grischov-columbus.com

アジア、そして日本に着き、とても嬉しいです。本当に良い国だと思いますが、一番嬉しいことは、日本の方々とお会いできることです。私の旅行にお手伝いして下さい心から感謝します。

本当にありがとうございました。是非今度ドイツのトリーアにお越し下さい☆

ダニエル・グリショブ

